

東京外語会の皆様

2018年6月1日

クラウドファンディング成功のお知らせ

現代アフリカ地域研究センター・センター長の武内です。このたびは、ルワンダから留学生を呼ぶために本センターが取り組んだクラウドファンディングに温かいご支援、ご協力をいただき、誠にありがとうございました。おかげさまで、目標（100万円）をはるかに上回る、170万3千円のご寄付をいただきました。これにより、今秋2人の留学生をルワンダから呼ぶことができます。

外大には多くの交換留学生がいますが、アフリカ出身者はほとんどいませんでした。その理由は主に経済的なもので、航空運賃や滞在費の負担がネックとなっておりました。いただいたご寄付は、ルワンダ人留学生の航空運賃と滞在中の生活費補てんに充てさせていただきます。

国際政治や国際経済においても、アフリカの存在感が高まりつつありますが、学生交流のような地に足の着いた取り組みを続けることこそ、日本とアフリカの関係を発展させるために重要だと考えております。

今回のご支援に改めて御礼申し上げますとともに、引き続いてのご鞭撻をよろしく願いいたします。

現代アフリカ地域研究センター
センター長
武内進一